



Santiago Martín



Anastasio López.

asociación que él sabe no legalizada por pertenecer a ella su propia empresa y que en ese mismo momento de la firma del acuerdo un millón de pesetas como se recoge en el propio documento de acuerdo, y cuya copia BLSAGRA tiene en su poder. El millón de pesetas se acordó por la caza en la temporada 91-92, cuota que se mantendrá en años sucesivos durante los cuatro de duración del contrato y que serán prorrogables por otros cuatro «por la sola voluntad de El Caracol S.A.». Expertos en caza consultados por esta revista que conocen la finca El Cijaral de 1.561 has. estiman que el precio anual del coto podría rondar los 10 millones de pesetas y por tanto consideran que la cuota de un millón es un regalo.

El problema para los firmantes es que ahora nadie reconoce haber prometido que los derechos de caza de las fincas que Defensa adquirió para el campo de tiro vayan a ser cedidos a la Asociación Recreativa Cultural.

No sólo vía Defensa o Junta de Comunidades, como denunció el presidente regional del PP, **José Manuel Molina**, presiona **Jaime Soto** para conseguir tratos más favorables que el resto de los ciudadanos por parte de los organismos públicos. **Jaime Soto** también presionó al entonces vicepresidente del PP, **José Antonio Segurado**, quien a su

vez presionó al Grupo Parlamentario Popular de las Cortes de **Castilla-La Mancha**, mediante una carta que fue leída y estudiada en una reunión celebrada en **La Solana, Ciudad Real**. A esta carta hizo referencia el portavoz del grupo socialista en las Cortes castellano-manchegas, **Anastasio López**, cuando habló de las presiones de un vicepresidente del PP de quien no dijo el nombre, carta que en un principio fue negada por **José Manuel Molina** aunque posteriormente fue reconocida su existencia aclarando que en **Castilla-La Mancha** no se le hizo caso alguno.

En aquel pleno de las Cortes en el que llamó especialmente la atención la ausencia de **José Bono** y que resultó ser uno de los que el Gobierno regional resultó peor parado, si no ha sido el que peor imagen ha dado de las dos últimas legislaturas se intentó por parte del PSOE y del consejero **López Carrasco** salir al paso de las acusaciones de favoritismo lanzadas por **José Manuel Molina** hacia **Jaime Soto**, hasta el punto de que el consejero de Agricultura dio a conocer una carta de **Gregorio Marañón** a **José Bono** negando la existencia de amistad entre el financiero y presidente de la Junta. Carta que los allí presentes aún se preguntan a cuento de qué iba.

Jaime Soto se dirigió a

José Antonio Segurado primero por teléfono y posteriormente por escrito para pedirle que intercediera, cosa que éste hizo, arremetiendo contra el entonces parlamentario regional **José Lara**, diciendo que éste iba contra los postulados e ideales del PP por oponerse a que un parque natural fuera a manos privadas.

En la carta a **Segurado** que éste después utilizó para presionar a los parlamentarios regionales se quejaban de que **Lara** se opusiera a las obras que **Soto** pretendía realizar en **Cabañeros** como vallas, caminos, edificaciones, cortafuegos, etc. Obras a las que se opuso posteriormente el patronato rector de **Cabañeros**.

El Grupo Parlamentario del PP contestó a **Segurado** señalando que no se extrañaba: «no en vano, el PSOE de **Castilla-La Mancha** profetizó que en la polémica de **Cabañeros-Anchuras** serían personas de nuestro partido las que tratarían de frenar la beligerancia del PP de **Castilla-La Mancha**». En la contestación a **Segurado** también hacen referencia el PP a unos documentos confidenciales del Ministerio de Defensa, sobre planes de comunicación para suavizar las opiniones contrarias a esos proyectos «En ellos se prevé utilizar a propios y extraños para frenar la polémica».

● F. GOMEZ HERRUZ

Defensa dice que había desaparecido la caza de Cabañeros.

Documentos confidenciales del Ministerio hablaban de un plan de comunicación.